



Yardem Dúo

Francisca López, voz

Paco Seco, guitarra y percusión



MEDITERRÁNEO ENTRE CVERDAS



Ceuta, del 6 al 8 de mayo de 2024
Salón de Actos del Centro del Mayor

Los conciertos darán comienzo
a las 20:30 horas

Lunes, 6 de Mayo
**Silvia Nogales
& Ester Acevedo**
Recital de Guitarra y Voz
Las Seis Doncellas

Martes, 7 de Mayo
Roberto Tascini (Italia)
Recital de Guitarra Clasica
Mediterranean Scents

Miércoles, 8 de Mayo
Yardem Dúo
Recital de Guitarra y Canto
Cantos del Mediterráneo

MEDITERRÁNEO ENTRE CVERDAS



Ceuta
del 6 al 8 de mayo 2024

Salón de Actos
del Centro del Mayor

Miércoles, 8 de Mayo
Yardem Dúo
Recital de Guitarra y Canto
Cantos del Mediterráneo

ORGANIZAN

COLABORA


CIUDAD AUTÓNOMA DE CEUTA
Consejería de Educación, Cultura
y Juventud


IMC
INSTITUTO MEDITERRÁNEO DE CULTURAS


Centro del Mayor
Consejería de Sanidad
y Servicios Sociales

MEDITERRÁNEO ENTRE CVERDAS



YARDÉM recrea canciones de la tradición sefardí y cantos del Mediterráneo.

Canciones sefardíes, punto de encuentro entre el romance castellano, la tradición judía y la musicalidad andalusí.

Ofrecen un concierto artesano y rico en matices, paseando por melodías que nacieron en la Península Ibérica y nanas que aún cantan nuestras abuelas.



CANTOS DEL MEDITERRÁNEO PROGRAMA

Axericó de quinze años

Hija hermosa

Od nashuva

Ken iesz arbe

El baño de la novia

Tumbalalaika

Mi haish

Hija mía

Para que quiero

La kapara

Pesad ala mano

Francisca López, voz

Paco Seco, guitarra y percusión

DÚO YARDÉM

YARDÉM recrea canciones del Mundo, de la tradición sefardí, castellana y cantos del Mediterráneo. Cantos del Mundo, otros cantos, cantos del Mediterráneo, cantos árabes, cantos de mujeres, cantos... desde el corazón. Canciones sefardíes, punto de encuentro entre el romance castellano, la tradición judía y la musicalidad andalusí.

YARDÉM lleva sonando desde 2006 y está formado por Francisca López, cantante y buscadora incesante de la belleza y el alma de la voz cantada y Paco Seco, guitarra y percusión, músico versátil y creativo capaz de adentrarse en diversas aventuras musicales.

Fueron invitados por el proyecto Diversions de la Obra social La Caixa para realizar una gira de conciertos por toda geografía española.

Han tocado en importantes festivales y eventos, como el Ciclo de Música Étnica de Palma de Mallorca, Festival del Música del Mediterráneo, Festival de Música Viva de Vic, Músicas del Mundo en Santa Clotilde, Ronda Guitar Festival, Caixaforum Madrid, Festival de Músicas de Lloret de Mar...

YARDÉM gracias a la cercanía de su música y la frescura de su propuesta cautivan en sus conciertos al público de todas las edades.